



Dekan-Ernst-Schule Grünstadt

Ganztagschule in Angebotsform

Dekan-Ernst-Schule Südring 7 67269 Grünstadt

Kreisverwaltung Bad Dürkheim
Kreisjugend -und Sozialamt
Philipp-Fauth-Straße 11

67098 Bad Dürkheim

Dekan-Ernst-Schule

Südring 7
67269 Grünstadt

Tel. 06359 / 93 77 30

Fax 06359 / 93 77 35

E-mail Dekan-Ernst-Schule
@t-online.de

Grünstadt, 03.05.2013

Weiterführung der Schulsozialarbeit an der Dekan-Ernst-Schule 2014

Die Schulsozialarbeit an der Dekan-Ernst-Schule läuft zum Jahresende aus.

Die Erfahrungen in den zurückliegenden Monaten haben gezeigt, dass die Arbeit unserer Schulsozialarbeiterin, Esther Stenger, unsere in sie gesetzten Erwartungen bei weitem übertroffen hat.

So konnte durch das Kompetenztraining in allen ersten Klassen die sozialen Kompetenzen der SchülerInnen deutlich gestärkt werden. Dies zeigt sich vor allem in einem besseren Lern- und Arbeitsklima, in einem ausgeglichenerem Miteinander und einem gestärktem Selbstbewusstsein des Einzelnen.

In der begleitenden Arbeit mit den Eltern konnten Familien ihr Erziehungsverhalten reflektieren und verändern. Dies hat unserer Wahrnehmung nach viel Spannung aus den Familien genommen und dadurch Hilfen zur Erziehung vermieden. In anderen Fällen konnte durch ein „wachsames Auge“ präventiv Eskalationen vermieden werden und entsprechende Hilfen frühzeitig auf den Weg gebracht werden.

Der Wert der Schulsozialarbeit an unserer Schule zeigt sich auch durch das Coaching der KollegInnen, die dadurch ihre pädagogischen Kompetenzen stärken konnten. Da sich durch gesellschaftliche Veränderungen die Rolle der LehrerIn stark vom Wissensvermittler zum Erziehenden verändert hat, ist die Unterstützung durch die Schulsozialarbeit von außerordentlicher Bedeutung.

Unsere Schule befindet sich momentan in einem Prozess der Entscheidung hin zur Schwerpunktschule. Auch dies zeigt unsere besondere Situation und Unterstützungsbedarf.

Aufgrund der erlebten Erfahrungen mit unserer Schulsozialarbeiterin, Esther Stenger, und im Hinblick auf eine gesunde Entwicklung unserer Schule in den nächsten Jahren, halten wir es für absolut notwendig weiterhin auf die Unterstützung unserer Schulsozialarbeiterin vertrauen zu können.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Nicole Kaufmann
Rektorin

CC: Schulrat Herr Mattern
Bürgermeister Herr Wagner
St. Rafael Attleiningen